

*INSTITUTO PRIVADO RAFAEL AREVALO
MARTÍNEZ*

*NOMBRE: CIELO MARIBEL DE LEÓN
HERNÁNDEZ*

*MATERIA: NOCIONES DE ECONOMIA
POLITICA*

CATEDRATICA: GLADIS DE LEÓN

*TEMA DE ACTIVIDAD: EMPRESARIOS
GUATEMALTECOS*

ACTIVIDAD NO. 7

Empresarios Guatemaltecos...

Luis Von Ahn: Se trata de uno de los empresarios y emprendedores guatemaltecos más reconocidos a nivel internacional. Su viaje empezó en el Colegio El Mexicano, en donde se enamoró de los computadores. El sí fue como decidió estudiar matemática para y escogió la prestigiosa Universidad de Duke para lograrlo. Actualmente cuenta con un doctorado en Ciencias de la Computación en la Universidad de Carnegie Mellon. Su interés por resolver uno de los problemas informáticos más comunes en su momento, que los computadores pudieran identificar con certeza si un rostro humano y

diferenciarlo de un bot, terminó en la creación de Captcha y Recaptcha. Se trata de programas informáticos que utilizan letras distorsionadas que únicamente un ser humano puede descifrar.

Luis Von el Dr., ha demostrado que con mucho ingenio se puede tener éxito en los negocios, sin dejar de lado el apoyo a la educación y el desarrollo social.

ANEXOS

Andrés Castillo Calderón: Es un abogado, notario y empresario guatemalteco, ex-presidente de la cúpula empresarial del país centroamericano representado a través del Comité Coordinador de las Sociedades Económicas, Comerciales, Industriales y Financieras "Cecofi". El abogado es el "heredero político" de la corporación familiar más influyente en la historia de Guatemala. Castillo Calderón dirigió al Cecofi entre 2012 y 2013 y también fue presidente de la Cámara de Industria de Guatemala "Cadi". A este último cargo llegó con 38 años de edad.

José Luis Benito Ruiz: Es un ingeniero industrial, empresario y político guatemalteco, fue ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda durante el gobierno de Jimmy Morales. Originalmente era el asesor del mandatario. Benito Ruiz fue nombrado como ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda. El empresario fue designado por Morales de manera interna.

Alfredo Vila Chambrini: Es un empresario, economista y emprendedor guatemalteco, creador en 2014 de la start-up Villa, un sitio web inmobiliario del país centroamericano (Editorial Villa).

Vila se graduó del colegio El Roble en Guatemala y posteriormente se trasladó a Estados Unidos, donde obtuvo una licenciatura en Business y Economía, con especialización en Finanzas. Estudió por la Southwestern Methodist University, en el estado de Texas, al noreste del país norteamericano.

Dionisio Gutiérrez: Es un empresario, sociólogo, comunicador y presidente de Fundación Libertad y Desarrollo. Después de una licenciatura en Administración de Empresas y una Maestría en Gerencia Internacional y Finanzas, obtuvo un doctorado Summa Cum Laude en Sociología y Ciencias políticas por la Universidad Pontificia de Salamanca.

El Dr. Gutiérrez es miembro del Consejo Latinoamericano de la Universidad Georgetown; miembro de la iniciativa del chanciller de la Universidad Johns Hopkins.